

# Alemannia braucht Geld, um den Platz zu modernisieren

Pfalzdorfer bitten darum zur außerordentlichen Versammlung

**PFALZDORF.** Am kommenden Freitag, 15. September, um 19 Uhr, findet im Platzhaus von Alemannia Pfalzdorf eine außerordentliche Mitgliederversammlung statt. Der Grund: Nach Gesprächen mit der Stadt Goch hat der Vorstand beschlossen, einen Antrag auf Modernisierung der Platzanlage zu stellen. Der Antrag wurde am

9. Juni eingereicht. Der Verein hat sich in seinem Antrag gegenüber der Stadt bereit erklärt, sich mit einer Summe von 200.000 Euro an den gesamten Kosten zu beteiligen. Um dieses finanzieren zu können, müsste allerdings eine Beitragsanpassung erfolgen. Hierfür sucht der Vorstand das Votum der Mitglieder.



Der Vorsitzende Jürgen Kamps hofft auf Unterstützung der Mitglieder.